

## 1. Recursos Humanos: ¿A quien necesitamos en nuestra empresa?

Programadores, modeladores 3D, trabajadores de servicio al cliente y moderadores para nuestra red social “KUBIWEB”

Estos tienen cierta experiencia en sus oficios previa a trabajar con nosotros.

No necesariamente han trabajado en sectores relacionados, pero tienen experiencia emprendedora.

Nuestra motivación viene de querer cubrir el problema de tener un espacio que decorar pero no saber qué hacer o por donde empezar, un problema que ha afectado personalmente a miembros del equipo, lo que nos lleva a lanzar esta idea.



En la etapa de la idea necesitamos diseñadores gráficos para crear los prototipos de la web, uno o varios programadores para empezar a crear la página web, algún trabajador de servicio al cliente para atender las dudas que surjan y un asesor externo con experiencia en negocios para ayudarnos a evitar errores.

En la etapa de la planificación, al fundador/CEO para gestionar al equipo y dirigir la empresa, a un jefe de diseño para dirigir a los diseñadores gráficos, un director de marketing para empezar a planear cómo darnos a conocer y un asesor legal para asegurarnos de que la empresa cumpla con las normas legales.

En la etapa de la evaluación siguen siendo esenciales las personas de la anterior etapa, a las que se les suman los clientes, que proporcionan *feedback* directamente.

Captamos a los compradores ofreciéndoles un servicio fácil de usar que cubre un problema común, en cambio, captamos a los proveedores ofreciendo visibilidad a sus productos y una manera cómoda de hacerlo llegar al comprador.

Nuestros trabajadores estarán involucrados en procesos como el desarrollo de nuestras IAs, el mantenimiento de la página web y app, la moderación de

KUBIWEB, modelado 3D del mobiliario de KUBIDECO y el servicio de atención al cliente.

## 2. Recursos Materiales

Necesitamos oficinas de co-working donde realizar los procesos (Modelado en 3D, moderación de KUBIWEB, desarrollo de las IAs, mantenimiento y desarrollo de la web, servicio de atención al cliente y almacenamiento de los servidores físicos para nuestras IAs.), ordenadores para ello, material de oficina y el equipamiento necesario para el mantenimiento de los servidores de IA. Las oficinas deben tener los requerimientos necesarios para el almacenamiento y mantenimiento de los servidores físicos de IA.

## 3. Recursos Intangibles

Necesitamos una página web, una aplicación para teléfonos móviles, servidores online para la red social “KUBIWEB”, dos inteligencias artificiales: una de reconocimiento de imágenes y una de tipo conversacional con capacidad de análisis espacial 3D, patentes para el nombre “KUBIK” y el diseño y nombre de nuestra mascota (KUBI). También necesitamos habilidades de programación y especialmente modelaje en 3D, además de contactos con empresas principalmente pequeñas para el servicio de entrega a domicilio y una buena reputación.

Necesitaremos servidores físicos para ambas IAs.

TIPOS DE RECURSOS	FUNCIÓN
Recursos naturales	Las materias primas necesarias para realizar los procesos productivos.
Trabajo	La mano de obra necesaria.
Capital	Los bienes de inversión necesarios para la producción o realización del producto o servicio.

### Conclusión:

Estos recursos son clave para el éxito del proyecto porque:

- Recursos humanos: Necesitamos empleados para distintas funciones de la empresa.
- Recursos materiales: Se necesita un espacio de trabajo y equipamiento adecuado para llevar a cabo las actividades.
- Recursos intangibles: La página web y aplicación KUBIK son la parte más esencial de la empresa, porque es ahí donde se ofrecen todos los servicios.

Además, las patentes son esenciales porque no podemos permitir que otros obtengan beneficios utilizando nuestra propiedad intelectual.